



Otto Meichel (Mitte) nahm nach 54 Jahren von Belcanto Abschied. Er wurde von Ulrich Brossmann und Astrid Siedentop geehrt.

Fotos: Ursula Holzinger

# Otto Meichel verabschiedet

## In seinen 54 Jahren als Mitglied übernahm er verschiedene Ämter beim Chor Belcanto

**Neutraubling.** (wn) Kurz vor Abschluss des Jubiläumsjahres 75 Jahre Belcanto hat der Neutraublinger Chor nochmals sein Können bei zwei Auftritten bewiesen. Beim Auftritt auf dem Pavillon anlässlich des Neutraublinger Christkindlmarktes unterhielten die Sänger von Belcanto ihre Zuhörer mit unterschiedlichen Weihnachtsliedern. Den krönenden Abschluss bildete dann der Auftritt beim Benefizkonzert Swinging Christmas am Sonntagabend in der Neutraublinger Pfarrkirche zugunsten von Sindiso.

Auch dabei bewies der Chor die Vielfalt seines Repertoires mit Gospels und anspruchsvollen Weihnachts-Arrangements von John Rutter, Brian Lewis oder Kirby Shaw. Nach dem Auftritt trafen sich die Chormitglieder zur diesjährigen Weihnachts- und Jahresabschlussfeier im Hotel am See. Zunächst standen verschiedene Ehrungen auf dem Programm. Dabei wurde Chormitglied Monika Grundler-Hrach für 20 Jahre aktives Singen ausgezeichnet. Auch Horst Winkler, der dem Chor seit über 20 Jahren als Chorleiter zur Verfügung steht, wurde geehrt und mit einem kleinen Pokal als Geschenk bedacht.

Höhepunkt war die Ehrung des langjährigen, nun ausscheidenden



Für 20-jährige Mitgliedschaft wurde Monika Grundler-Hrach ausgezeichnet.

Mitglieds Otto Meichel. Er war 54 Jahre sowohl als Sänger, als auch von Anfang an in verschiedenen Ämtern eine Stütze des Vereins. Darauf hinaus leistete er für das kulturelle Leben in Neutraubling insgesamt einen wichtigen Beitrag.

### **Meichel gründete die erste Musikschule in der Stadt**

Otto Meichel gründete die erste Musikschule in Neutraubling und unterrichtete zusammen mit Heri-



Horst Winkler leitet seit mittlerweile über 20 Jahren den Chor.

bert Ackermann, bevor Ackermann dann als Kulturreferent die städtische Musikschule aus der Taufe hob. Im Namen der Stadt Neutraubling würdigte zweiter Bürgermeister Ulrich Broßmann das musikalische Lebenswerk von Otto Meichel mit einer Urkunde. Dabei bedankte er sich bei Meichel für dessen langjähriges Engagement. Im Namen des Chors überreichte Vorsitzende Astrid Siedentop an Otto Meichel zum Abschied ein kleines Präsent. Dann ging man zum geselligen Teil

über und ließ mit zahlreichen Erinnerungen das Jubiläumsjahr ausklingen. Vor dem Jahreswechsel wird der Chor aber noch eine weitere Weihnachtsfeier mitgestalten, und zwar bei der AWO am Samstagnachmittag, ehe man sich in die Weihnachtsferien verabschiedet. Ab dem 12. Januar 2026 treffen sich dann die Chormitglieder wieder immer montags um 20 Uhr im Wasserwachheim zur wöchentlichen Chorprobe, zu der neue Mitglieder jederzeit willkommen sind.